
 

     
     

         

         
 

  
  

        
   

     

          
     

     
  

          
           

 

   

An die  

Bezirksvertretung für den 15. Bezirk    

Gasgasse 8-10  

1150 Wien 

Wien, am 09.12.2020 

Das unterfertigte Mitglied der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellt zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 17.12.2020 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

1) Wieviele Mittel aus dem Budget 2020 für kulturelle Maßnahmen sind nicht genutzt worden? 

2) Wird geplant diese Mittel zur Unterstützung von KünstlerInnen bzw. Kultureinrichtungen 2021 
zu verwenden? 
2a) Wenn ja, welche? 
2b) Wenn nein, warum nicht? 

3) Gibt es Anträge von KünstlerInnen aus Rudolfsheim-Fünfhaus die 2020 kein Geld aus der 
diesen Mittel bekommen haben? 
3a) Wenn ja, wieviele und in welcher Höhe? 

4) Können Sie sich vorstellen, dass die nicht verwendeten Mittel aus dem Budget 2020 für direkte 
Unterstützung von lokalen KünstlerInnen zu verwenden? 
2a) Wenn ja, wie und in welcher Höhe? 
2b) Wenn nein, warum nicht? 

Begründung 

KünstlerInnen und Kultureinrichtungen wurden von der COVID 19 Krise sehr hart getroffen. Es 
wäre wichtig Möglichkeiten zu finden diese Menschen auch mit Bezirksmittel zu unterstützen. 

___________________________ 
Hammel Maximilian 
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